

## Histórico triunfo de Checo en Mónaco



Satisfecho, con el puño cerrado, Sergio Checo Pérez exclamó en el podio de primer lugar: "Un sueño hecho realidad, tantos años soñando con esta victoria y hoy llegó. A celebrar México, los llevo a todos en el corazón. Excelente trabajo".

## Monitorea la UNAM en 2 mil puntos actividad volcánica del país

El Departamento de Vulcanología de la UNAM ha sido artífice en Protección Civil y clave en la prevención de riesgos

**Baluartes.** ¿Es posible imaginar a un vulcanólogo en campañas de salud pública, en el rescate de mantos acuíferos y en la reconstrucción paleontológica de las zonas donde se cimientan las grandes obras gubernamentales? Sí.

En el departamento de Vulcanología, adscrito al Instituto de Geofísica de la UNAM, se investigan los riesgos a la población por esa actividad incandescente, una tarea ya de por sí épica, imprescindible en la protección a la vida. Pero también es

posible encontrar a los pioneros en el uso del cubrebocas como medida de protección sanitaria.

El monitoreo de actividad volcánica en la UNAM abarca más de 2 mil puntos en el país. Pero su aporte incluye rescate de ecosistemas, campañas de salud y hasta análisis de muestras relacionadas con obras como el AIFA. Los vulcanólogos de la UNAM han sido artífices de los comités de protección civil en diversos puntos del país. Y forman parte del comité científico asesor del Popocatépetl. **PÁGS 6-7**

### VULNERABILIDAD

Alejandro Páez - Página 8

Hasta el empleo informal se cae; en el primer trimestre se perdieron 633 mil puestos



SOCIEDAD Y PODER

Raúl Trejo Delarbre

Página 4

"No pasa nada"

### ENTREVISTA

Antimio Cruz - Página 21

La doctora María Cristina Piña desarrolla biomateriales para regenerar tejidos y huesos



## "Es un gran día para mi país", exclamó Sergio Pérez al ganar el GP

**Reto.** "Estaba muy emocionado y lo haría de nuevo. Es un día muy importante para mí y para mi país", exclamó ayer Sergio Pérez, tras su triunfo en el Gran Premio de Mónaco. Checo se metió de lleno a la lucha por el título de pilotos de la Fórmula 1.

Este domingo el mexicano sumó 25 unidades, 10 más que Max

Verstappen, quien encabeza el campeonato y 13 más que Charles Leclerc, que aparece en la segunda posición.

Con una tercera parte del calendario ya disputada, Checo aparece en el tercer sitio de la clasificación de pilotos, por debajo de su coequipero, Verstappen, y de Charles Leclerc, de Ferrari. **PÁG 32**

**Petro (40.3%, izquierda) y Hernández (28%, populista) disputarán la presidencia de Colombia**

**Sorpresa.** El izquierdista Gustavo Petro y el populista Rodolfo Hernández fueron los candidatos más votados en la primera vuelta de las elecciones presidenciales de ayer en Colombia y disputarán la segunda vuelta el 19 de junio. Petro obtiene el 40.39% y le sigue Hernández, la sorpresa de la jornada, con el 27.99 por ciento. **PÁG 16**

### LA ESQUINA

En el último año el 60 por ciento de los empleos que se lograron generar fueron informales. Pero eso no les garantizó su permanencia y debido a las crisis en el primer trimestre desaparecieron 633 mil plazas de personas ocupadas en esa modalidad, lo que demuestra su vulnerabilidad y que sigue siendo un sector descuidado.



Mañana, con esta edición, el suplemento Crónicas de Golf